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平成２６年みよし市教育委員会第１０回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

平成２６年１０月１６日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：木 戸 友 二   委員長職務代理者：久 野 元 典 

委  員：古 田 みどり  委  員：藤 森   猛  

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監：酒井峰孝、図書館長：深谷幸広、 

歴史民俗資料館長：神谷浩一、学校教育課長：水野克弘、 

学校給食センター所長：久野俊人、スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹と伊藤

主事にお願いします。 

 

委 員 長  日程１ 平成２６年みよし市教育委員会第１０回定例会を開会し

ます。 

（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

教育委員長就任以後、本日までに出席しました行事等の報告を行

います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第２回臨時会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３７号 

（みよし市指定

文化財石川家住

宅管理規則） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３８号 

（みよし市教育

委員会事務局組

織規則の一部を

改正する規則） 

 

 

 

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第３７号「みよし市指定文化財石川家住宅管理規則」につい

て説明をお願いします。 

資料館長 【議案第３７号の説明】 

委 員 長  議案第３７号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤 森 委 員  様式第２号の中の「施設」欄はどのような記入をするのですか。 

資料館長  例えば「庭園」であるとか「座敷」など、具体的に記入していた

だくことになります。 

藤 森 委 員  初めて訪れる方は、施設内容を把握していないため、何を記入すれば

よいか分からないということはありませんか。 

資料館長  利用に際して分からない場合は、事前に職員に相談していただけ

ればご案内します。 

古田委員  施設を観覧するだけの場合は、様式第２号ではなく、様式第１号

の観覧受付簿に記入すればよいのですか。 

文化振興専門監  様式第２号は、例えば茶会などの催事を行う場合に利用者から事

前に提出いただくものであり、観覧のみの場合は、当日、長屋門に

設置してある様式第１号の受付簿に記入するだけで結構です。 

委 員 長  「観覧」と「利用」は受付の手続が違うということでいいですか。 

資料館長  そのとおりです。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第３７号「みよし市指定文化財石

川家住宅管理規則」について、原案を可決することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第３７号は原案を可決することに決

定しました。 

 

委 員 長  議案第３８号「みよし市教育委員会事務局組織規則の一部を改正

する規則」について説明をお願いします。 

資料館長 【議案第３８号の説明】 

委 員 長  議案第３８号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第３８号「みよし市教育委員会事務局

組織規則の一部を改正する規則」について、原案を可決することに

賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 
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議案第３９号 

（みよし市教育

委員会公所設置

規程の一部を改

正する規程） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４０号 

（平成２７年度

教職員人事異動

方針について） 

 

 

 

 

 

 

議案第４１号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第３８号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第３９号「みよし市教育委員会公所設置規程の一部を改正す

る規程」について説明をお願いします。 

資料館長 【議案第３９号の説明】 

委 員 長  議案第３９号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久 野 委 員  「公所」という言葉はあまり耳慣れないのですが、市の規程等では他

の公共施設でもこの言葉が使われているのですか。 

教育部次長  市の例規集が手元にないので、明確にお答えできませんが、本規

程では以前から「公所」という言葉を使用しております。 

資料館長  本規程では、教育委員会の課ごとに「公所」として所管する公共

施設が規定されており、今回の改正は、教育行政課の所管する施設

に石川家住宅を追加するものです。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第３９号「みよし市教育委員会公

所設置規程の一部を改正する規程」について、原案を可決すること

にすることに賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第３９号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４０号「平成２７年度教職員人事異動方針について」説明

をお願いします。 

教育部参事  【議案第４０号の説明】 

委 員 長  議案第４０号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第４０号「平成２７年度教職員人事異

動方針について」、原案を可決することにすることに賛成の委員の挙

手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４０号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４１号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て」説明をお願いします。 

文化振興専門監  【議案第４１号の説明】 

委 員 長  議案第４１号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委 員 長  「ＣＮ」という言葉はどのような意味ですか。 

文化振興専門監  「ＣＮ」とは、「チャーター・ナイト」の略で、認証状伝達式や

祝宴などを総称するものです。 

委 員 長  入場料等はないということでよいですか。 

文化振興専門監  入場料は必要ないと聞いております。 

委 員 長  事業のＰＲはどのようにされるのですか。 
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化振興専門監  今までの例によると、ポスター等でＰＲをされることになると思いま

す。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４１号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４１号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  次に、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       次第にしたがって報告等をお願いします。 

教育部次長  【教育部次長の説明】 

(1) １１月教育委員会行事予定 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  文化の日記念式典の後、石川家住宅への移動手段はどのようになっ

ていますか。 

教育部次長  サンアートからバスで移動していただく予定です。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

文化振興専門監  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

      (2) 平成２６年度みよし市文化祭開催要項 

      (3) 平成２６年度愛知県民茶会開催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

藤 森 委 員  後援を承認したもののうち、６番の「ウィンターフィールド２０１

５」について、他県での冬の活動でもありますので、活動の内容とその

安全性の確保について、また、みよし市の子どもの参加実績があったの

かを教えてください。 

文化振興専門監   活動内容については、スキー、スノーボードの体験や雪遊びが主

なものであり、雪山を歩いたりするなどの危険が伴うものではなく、

スキー体験などにはそれぞれ指導者がついて参加者の安全を確保し

ていると聞いております。また、昨年は、みよし市からの参加者は

ありませんでした。 

久 野 委 員  愛知県民茶会について、どの程度の来場を見込んでいますか。 

文化振興専門監  計画では、３，９００人ほどを見込んでおります。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に図書館からの報告事項等について

説明をお願いします。 
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図書館長  【図書館の説明】 

(1) 平成２６年度中央図書館読書講演会催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

久 野 委 員  京都大学総長という高名な方に講演をいただくのに、定員が１００

名で足りるのか不安がありますが、いかがですか。 

図書館長  講演の依頼をした時点では総長ではありませんでしたが、今年１

０月１日付けで総長に就任されたものであり、事務局としても少々

戸惑っております。なお、定員は１００名としておりますが、イス

を詰めれば１５０名程度までは対応可能と考えております。 

久 野 委 員  整理券もないようですが、図書館としてはどの程度の来場を見込ん

でいますか。 

図書館長  図書館友の会を通して動員をお願いしており、その他の分も含め

て当日は１００名から１５０名程度の来場で満席を見込んでおりま

す。 

久 野 委 員  定員が少なすぎて、会場が溢れてしまうようなことはないでしょう

か。 

図書館長  今回の講演会は、広報みよしへのお知らせ掲載や図書館友の会を

中心にチラシ等の配布を考えており、過去の他の講演会実績等をみ

ますと、今回程度の定員が適切ではないかと考えております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

【学校教育課の説明】 

学校教育課長  (1) 小中学生夢の作品展実施計画 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長 【スポーツ課の説明】 

(1) 平成２６年度秋のウォーキング「秋の薩埵峠・富士山ウォーク」

開催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  「会員」と「非会員」とありますが、何の会員ですか。  

ｽﾎﾟｰﾂ課長  みよし市ウォーキング協会に登録されている方が会員で、それ以

外の方が非会員となります。 

委 員 長  他に報告事項等はありますか。 

学校教育課長  【平成２６年度みよし市小学校陸上競技大会の結果について  

報告】 
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  来年の開催場所はどうなりますか。 

学校教育課長  昨年度まではトヨタスポーツセンターをお借りしていましたが、

現在、施設改修工事が行われているため、今年度は豊田市にお願い

して豊田市総合運動公園をお借りしました。来年度は、トヨタスポ

ーツセンター改修工事の進捗状況をみながら、難しい場合は、再び

豊田市にお願いしていくことも考えております。 

委 員 長  以上で、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２６年みよし市教育委員会第１０回定例会を閉会します。 

（午前１１時０３分） 

 

委 員 長  次回会議開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回第１１回定例会は、平成２６年１１月１８日（火）午前１０

時から、市役所２階２０２会議室で開催します。 

        

 


